



一生懸命

平成29年2月28日発行

厳しかった寒さも和らぎ、明るい日射しに春の気配が少しずつ感じられるようになりました。

先日、「3年生を送る会」が行われました。送る会に向けて準備を進めてきた実行委員は、本番を成功させるため、自分の役割を果たそうと積極的に活動しました。幕間の進行や裏方の活動を真剣な表情で行い、送る会をしっかりと支えました。また、学年合唱では、四部合唱で構成される、1年生にとっては難しい楽曲である「むぎや」を披露しました。パート別練習や体育館での練習を重ね、本番では3年生を送る気持ちを精一杯歌で表すことができました。送る会の後、3年生の先輩や他学年の先生方から「1年生の合唱がよかった」「よく声が出ていて迫力があった」などと声をかけていただきました。送る会の主役はもちろん3年生ですが、1年生にとっても、次の学年に進むという意識を強くもつための大切な時間となりました。来年度は、この行事の中心となって活躍してくれることを願っています。

いよいよ年度末を迎え、1年生としての生活も残すところあとわずかになりました。この期間は、1年間のみとめをし、2年生へつなげる大切な時間です。1年生の最後をしっかりと締めくくらせたいと思います。

☆ 3年生を送る会 ☆

2月23日（木）に行われた「3年生を送る会」の様子です。総務部・舞台発表部・装飾部の実行委員を中心に3年生のために準備を進め、本番ではそれぞれの気持ちを伝えることができました。

学校預かり金について



3月の学校預かり金を3月6日（月）に口座から引き落とさせていただきます。集金額は以下の通りです。今年度最後の引き落としになるので早めにご準備ください。

< 3月分の預かり金 >

給食費（3月分 15食×255円）	3,825円
調理実習代	672円

計 4,497円



